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Queda para una segunda votación BREZNEF Y BRANDT PROSIGUEN
la cuestión del celibato sus c o nv er s ac io nes en l a u r s s

/* i i . , • 1 r . , _ -..............   . TEMAS:Que fue debatida fuertemente ayer 
en la Asamblea Conjunta
de Obispos y Sacerdotes

También se estudia la posibilidad 
de ordenación de sacerdotes casados

Madrid, 17.—La Asamblea conjunta de obispos y sacerdotes ha 
dejado para una segunda votación una propuesta, fuertemente de
batida ayer, encaminada a presentar en Roma las conclusiones de 
las asambleas diocesanas sobre el celibato.

Los transportistas 
informan al Gobierno 
que no pueden pagar 
las nuevas cuantías del 
canon de coincidencia
Por la crisis actual

Madrid, 17.—El Sindicato de 
Transportes ha acordado informar 
al Gobierno que los transportistas, 
ante la crisis actual, se ven impo
sibilitados de pagar las nuevas 
cuantías del canon de coinciden
cia, por le que solicitan se suspen
da la orden ministerial sobre ele
vación del mismo.

Dicho acuerdo ha sido adoptado 
con ocasión de la asamblea de pre
sidentes de Sindicatos Provinciales 
de Transportes reunida en Madrid 
bajo la presidencia del titular del 
Sindicato Nacional, don Eduardo 
Villegas Girón, según informan 
fuentes sindicales.—Cifra.

Algunas de estas asambleas se ha
bían pronunciado a favor del llamado 
«celibato opcional», que el Consejo 
de presidencia de la reunión nacional; 
no consideró oportuno que se plan
tease ayer en la misma.

La votación de la segunda ponen
cia, titulada «Ministerio sacerdotal y 
forma de vivirlo en la Iglesia de hoy» 
se celebró a última hora de ayer tar
de, pero los resultados se han dado 
a conocer en la sesión de esta maña
na. Fueron aprobadas todas las pro
posiciones o propuestas de la ponen
cia, salvo tres que pasarán a una se
gunda votación, una vez reelabora
das.

ORDENACION DE GASADOS
De estas tres proposiciones últimas, 

una hace referencia al celibato como 
se dijo antes; otra defiende la posi
bilidad, en ciertos casos, de ordena
ción de hombres casados, y la tercera 
habla de la renuncia voluntaria, por 
parte de los sacerdotes, a algunos de
rechos fundamentales del hombre.

Seguidamente se procedió a votar 
las proposiciones de la tercera ponen
cia «Criterios y cauces de la acción 
pastoral en la Iglesia», cuyos resulta
dos se conocerán esta tarde.

buque-escuela «Argentina)), al m ando de su comandante el ca-.delMadrid.—Una representación —----,------------ _
pitán de navio don Jorge A. Magnoni, en la visita al Príncipe de España, don Juan Carlos de 
Borbón, a quien entregaron la placa como recuerdo. Iban acompañ ados por el encargado de Ne
gocios de la Embajada de Argentina en Madrid.—(Foto Europa Press)

162.138 millones de pesetas

RECORD DE LIQUIDEZ EN 1A BANCA
Urge una política monetaria para eliminar los excedentes

Madrid, 17.—La liquidez total de la Banca en el primer semestre ha experimentado un sensible incremen
to de 49.283 millones de pesetas, hasta alcanzar al final de junio una cifra récord de 162.138 millones de pese
tas, según datos del Banco de España.

■

Ciudad del Vaticano.—El obispo Ladislao Rubin, secretario del Sí
nodo, muestra unos documentos durante la conferencia de prensa 
Para informar sobre el Sínodo Mundial de obispos, en el cual, di
jo, los aspectos del celibato eclesiástico serán tratados libremente, 

en las discusiones.—(Telefoto AP-Europa Press)

De dicha cifra 149.279 millones co
rresponden a los activos líquidos de la ' 
Banca comercial y 12.859 millones a 
activos de la Banca industrial.

El ministro
holandés de Sanidad,

en MADRID
Madrid, 17.—«Proicedente de Por

tugal y con el fin de asistir a la clau
sura de la Conferencia Europea, de 
la Organización Mundial de la Salud, 
llegó a 'Maidrid, poco antes de medio
día, el ministro ihoQandés de Sanidad 
e Higiene Ambientad, señor Stuyt.

En el aeropuerto fue «recibido por 
el embajador de los Países Bajos, 
señor Evert Joost, barón Lewe van 
Aduard y por un representante de la 
Dirección General de Sanidad.

Durante su estancia en (Madrid, el 
señor Stuyt se alojará en el hotel 
donde se celebran las sesiones de tra
bajo de dicho congreso.—Cifra.

CAUSA PRINCIPAL
El aumento de la liquidez se debe 

principalmente al alza registrada en 
la caja y depósitos en el Banco de Es
paña que ha pasado de 39-773 a 
53.995 millones de pesetas.—Cifra.

URGE ELIMINAR LOS 
EXCEDENTES

Madrid, 17.—La economía espa
ñola necesita desde este momento 
una política monetaria que tienda a 
eliminar los excedentes de liquidez 
bancaria, según señala el informe 
anual del Banco de España hecho 
público hoy.
Dicho informe, al analizar las pers

pectivas de la evolución financiera 
afirma que la actual liquidez total de 
la Banca, debería permitir financiar 
una expansión de crédito y de los de
pósitos muy superior a cualesquiera 
cifras que pudieran considerarse com
patibles con una cierta estabilidad. 
«Si esa expansión no se ha materiali
zado ya—dice al respecto—es por la 
debilidad de la demanda de crédito»;

«Lo delicado de esta coyuntura 
—-añade—no es sólo la elevada liqui
dez existente en la Banca, sino que 
las previsiones para el período inme-

diato son de un crecimiento adicio
nal».—Cifra.

Tránsito a Berlín
Conferencia 
paneuropea 
de seguridad 
colectiva
Reducción de 
armas y tropas 
en Europa

Oreanda (Unión Soviética), 17.— 
El secretario general del partido co
munista de la U. R. S. S. Leonid 
Breznef, y el canciller de la Repúbli
ca Federal de Alemania, Willy 
Brandt, prosiguen en la tarde de 
hoy, viernes, las conversaciones po
líticas sobre temas relacionados con 
el tránsito a Berlín, la convocatoria 
multilateral de una conferencia pa- 
naeuropea de seguridad colectiva y 
los preliminares de exploración de un 
plan, entre los bloques militares de la 
O. T. A. N. y del Pacto de Varso- 
via, concerniente a la reducción de 
armas y tropas en Europa.

OTRAS CUESTIONES
En el amplio catálogo de asuntos 

que solicitan la atención de Brandt 
y Breznef habría que incluir también 
las cuestiones de interés bilateral en
tre Bonn y Moscú. Una serie de tra
tados de diversos tipos económicos, 
aéreos, culturales y de cooperación 
económica estaban pendientes de que 
la Unión Soviética reconociese como 
ahora lo hace mediante el tratado de 
las cuatro potencias, la capacidad del 
Gobierno de Bonn para representar 
en las relaciones internacionales a 
Berlín occidental.—Efe.

LA CEE, EN LA MAS DIFICIL 
SITUACION DE SU HISTORIA
Por la crisis monetaria y las medidas 

económicas de EE. UU.
Bruselas, 17.—La Comunidad Económica Europea se encuentra frente 

a la situación económica más difícil que haya surgido desde su creación, 
debiendo restablecer los equilibrios fundamentales, comprometidos por la. 
inflación en un clima de extrema incertidumbre en el plano internacional.

Esto es lo que estima la comisión 
de las Comunidades Europeas en su 
primer informe anual sobre la situa
ción económica de la C. E. E. den
tro de las disposiciones (para la insti
tución progresiva de la unión econó- 
miica y monetaria que recientemente 
ha traamitiido al Parlamento euro-

acción coordinada .guiada por una es
trategia comunitaria.—¡Efe.

Paro parcial de los autobuses 
urbanos de BARCELONA

Por conflicto colectivo
Barcelona, 17.—Un paro parcial entre el personal de la compañía de 

transportes de Barcelona, se ha registrado esta mañana, al parecer en apo
yo de las peticiones efectuadas por el jurado de empresa para que el au
mento de tarifas recientemente concedido a dicha compañía repercuta en el 
salario de los trabajadores.

Tras la petición oficial de ser declarado «conflicto colectivo» se celebra
ron los días 15 y 16 del actual dos reuniones de conciliación, que termina

) ron sin avenencia.—Cifra.

Según el informe de la comisión, 
las perpectivas económicas a corto 
plaizo de la C. E. E. se encuentran 
particularmente comprometidas por 
las perturbaciones monetarias y por 
las medidas proteccionistas de los 
Estados Unidos que, es de temer, 
afectarán seriamente al alza de üa 
coyuntura mundial que se dibujó a 
principios de año. Incluso las pers
pectivas de expansión de la demanda 
inetma son menos seguras. El man
tenimiento de regímenes de cambio 
diferentes entre los países miembros 
pone a 'la C. E. E. en inferioridad 
frente a sus principafles competidores 
comerciales y es indispensable una

A LA BUSQUEDA 
DEL AUTOBUS IDEAL

Burdeos (Francia), 17.—¿Cúal es 
el autobús ideal? es la pregunta que 
•ha dado origen a una encuesta que 
se reailizará en Toulouse (sur de 
Francia) y que se anunció ayer en 
el coloquio de los representantes de 
veintidós ciudades francesas sobre el 
problema de los transportes públicas.

La ciudad de Toulouse lanzara asi

ANTE EL IV CENTENARIO

Localizado el lugar exacto de la batalla de Lepanto
Esta, por dicho lugar, debería llamarse de Cruzolari

Roma, 17.—Cuatro submarinistas italianos 
Mué, con ocasión del IV Centenario de la bata
na naval de Lepanto, han efectuado investiga- 
C1°nes con carácter arqueológico en aguas hele
nas, regresaron ayer a Roma, procedentes dfc 
'•^cia, anunciando que lograron identificar el 
Punto exacto sobre el cual se libró la histórica 
batalla del 7 de octubre de 1571. El arqueólogo 
submarinista Ulderico Scandurra, que formó 
Parte de la expedición junto con Antonio Mar- 
^uiollí, Lamberto Camirro y Umberto Fantechi, 

a declarado que la «operación», llevada a cabo

en doce días y con 64 horas de inmersión efecti
va en aguas próximas a la isla Cruzolari, fue 
facilitada por ciertas indicaciones de los habi
tantes de la población de Neochorion, según los 
cuales la desembocadura del rio Aspro se halla
ba hasta el siglo pasado al este de la Punta 
Scrioha, es decir, al comienzo del golfo de Le
pante. Estas informaciones permitieron a los 
submarinistas italianos circunscribir previamen
te la zona de investigación y establecer que la 
batalla de Lepanto tuvo lugar al sur del rio, y 
no al norte, como han sostenido algunos kisto-

Fiadores. Durante sus inmersiones, los investiga
dores hallaron, a una profundidad de un metro 
y medio de la superficie, los restos de una anti
gua galera, conservada en buenas condiciones 
debido a la naturaleza arcillosa del fondo ma
rino. «Según nosotros—ha dicho el submarinis
ta arqueólogo en nombre de sus compañeros— 
seria más exacto llamar a la de Lepante «bata
lla de la isla Cruzolari» como, por otra parte, lo 
afirma más de un investigador del tema, porque 
los restos de la galera fueron hallados en las 
oroximidades de esta isla».—Ere.

LOS NIÑOS
DE LA OPERACION

PLUS ULTRA, 
en SANTIAGO

DE COMPOSTELA
Santiago de Compostela, 17.—Los 

dieciséis niños que participan en la. 
Operación Plus Ultra, llegaron a 
Santiago de Compostefla a las diez y 
inedia de la mañana. En el aeropuer
to de Labacolla fueron recibidos por 
las autoridades y representaciones 
santiaguesas, agrupación infantil «Ca- 
«raveliños» y banda de cornetas y 
tambores del «Segundo Batallón Ae- 
rotransportáble Isabel la Católica».

Al descender del avión los niños 
de la Operación Plus Ultra recibieron 
un báculo de peregrinos y una con
cha, obsequios que les fueron ofreci
dos en nombre de la Comisaría del 
Ministerio de Información y Turismo, 
para el Año Santo.

Después de asistir a un festival fol 
Idóneo en la lonja del aeropuerto, los 
niños se trasladaron a la ciudad com- 
post obana. Cifra.

mismo una amplia campaña publici
taria para inducir a los ihabitántes de 
su centro urbano a utilizar el autobús 
como medio de transporte.

Por su •parte, la ciudad de Bur
deos anunció en el mismo coloquio 
(por boca del primer adjunto de la 
Alcaldía, Henri Lemaire, una joma
da de autobuses (gratuitos, que tiene 
por objeto hacer una prueba en pro 
de una iniciativa que tienda a largo 
plazo a hacer abandonar a los autq- 
mvoilistas el uso del vehículo parti
cular en beneficio de los transportes 
comunes.—«Efe.

LA BOLSA
Madrid, 17.—Cierra la semana la 

Bolsa con predominio de signos posi
tivos en los valores contratados en 
renta variable, ya que de un total 
de 97, hay subidas en 40 frente a ba
jas en 20 y 37 repeticiones de cam
bios. Sin embargo, el índice general 
ponderado cede cinco centésimas de 
entero al cerrar a 110,61 por ciento.

La sesión se ha mostrado (irregular, 
aunque haya habido mayoría de ór
denes compradoras, persistiendo es
tas al final, en especial para líos valo
res del grupo bancario y varios más 
del resto del parquet. Por el contra
rio, 1á oferta se centraba en los prin
cipales valores bancarios y algunos 
eléctricos y varios más del grupo in
dustrial.—Cifra.
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CRONICA DE LA CIUDAD
Ambiente caldeado y fervoroso

Dentro de unos dias, otoño. Según el calendario. Pero pudiera 
suceder que con el otoño, o antes, nos llegara algún ramalazo 
anticipado del invierno. Por lo pronto, en la sierra de Granada 
ya ha nevado. Nada tendría de particular que en la nuestra, en 
la de Guadarrama, lo hiciera también cualquier día de estos. Ni 
sería el primer año que en el 1 de octubre la viéramos ya lige
ramente blanqueada, con el consiguiente frío en la capital.

Pero la capital, como decíamos el otro día, se encuentra 
ahora, mientras eso llega o no llega, en un ambiente caldeado. 
La campaña electoral de los candidatos caldea ese ambiente. 
No sólo en la capital, sino en toda la provincia. Pero como el 
cronista de la ciudad se mueve sólo por la ciudad, con ligeras 
excepciones, es natural que a la ciudad se Tejiera mayormente.

7 en la ciudad, repetimos, ese ambiente electoral es cálido. 
Propaganda, carteles y carteloneg, comentarios etc. son bien 
acogidos. Es natural. La elección tiene que ser así. Sin embargo, 
quizás no todo y por todos haya sido tan unánimemente bien 
acogido. Están bien los carteles, pero acaso hay zonas, rincones, 
edificios, que por su carácter, situación u otras circunstancias 
deberían respetarse del empapelado aun en estas fechas tan 
señaladas electoralmente. Como se respetan, por ejemplo, los 
pilares del Acueducto. Esto es también lo que piensan no pocos 
de los habitantes de nuestra población.

Y aparte de elecciones, otro motivo de fervor ha sido la su- 
1 bida de la imagen de la Virgen de la Fuencisla a la catedral, 

como lo será su novenario. Muchos, muchísimos segovianos se 
reunieron ayer en la plaza para rendir homenaje a la Patrona. 

| 7 muchos acudieron después a visitarla en nuestro primer tem- 
pío. Aunque no pocos que lo intentaron minutos antes de las 
nueve de la noche se encontraron ya con las puertas cerradas.

2.866 accidentes de trabajo, doce de ellos mortales,
ocurrieron en nuestra provincia el pasado año

La mayoría de las 2.404 empresas existentes carecen de medios adecuados 
de protección de los riesgos profesionales

Se constituyó ayer el Consejo Provincial de Higiene y Seguridad del Trabajo

No he sido un procurador 
del montón.

Desde el día en que los segovianos me eligieron para represen
tarles en las Cortes, mi preocupación fundamental fue la de hacer, 
como Procurador de esta provincia, un papel digno de ella. En 
este aspecto, sin triunfalismo, me considero plenamente satisfe
cho. He pertenecido a dos Comisiones tan importantes como son 
la de Presupuestos y la de Obras Públicas; he sido secretario de 
esta última; he sido ponente de cerca de 20 proyectos de ley, al
gunos de ellos de tanta transcendencia como la Ley de Presupues
tos; Dotaciones para la Defensa Armada; Ley Financiera de 
RENFE; Ley de Juntas de Puertos; Ley de Puertos Deportivos; 
Créditos Extraordinarios y Suplementos de Crédito. Por dos veces 
dentro de esta Legislatura pasada, he tenido el honor de defender 
proyectos ante el pleno de las Cortes. Creo que con los dedos de 
las manos se pueden contar los Procuradores que se han encon
trado en estas circunstancias. Mis actuaciones han sido resaltando 
siempre que soy segoviano y que representaba a Segovia y han 
tenido en el consenso general la suficiente dignidad como para 
considerarme adecuado representante de esta tierra.

Los Procuradores pueden hacer muchas gestiones, pero su 
prestigio, para que estas gestiones sean eficaces, hay que ganarlo 
en las Cortes.

Ayer tarde quedó constituido, en 
la sala de sesiones de la Delegación 
Provincial del I. N. P., el Consejo 
Provincial de Higiene y Seguridad 
del Trabajo. Presidió el acto el go
bernador civil, y asistieron al mis
mo la totalidad de los miembros del 
citado Consejo.

EL CONSEJO
Este Consejo será el encargado de 

adaptar las directrices genéricas del 
Plan Nacional de Seguridad e Higie
ne en el Trabajo a las características 
de nuestra provincia y cada rama 
profesional, impulsar la acción pre
ventiva, coordinar acciones, asesorar, 
conocer y valorar, periódicamente, 
realizaciones y logros, e impulsar la 
más amplia participación social en 
esta interesantísima y necesaria ta
rea.

I^s funciones de este organismo 
ponen de manifiesto la decisiva in
fluencia que tendrá en la avitación 
o aminoración del riesgo profesio
nal.

La amplia representación que en 
torno a la Delegación Provincial de

ménez Gómez, jefe provincial de 
Sanidad; don Francisco Navas Na
vas, jefe provincial de Tráfico; don 
Horacio González Bemal, jefe pro
vincial de la Inspección de Trabajo.

Vocales, don Félix Albarrán Ser
na, ingeniero de Caminos, represen
tante de la Delegación Provincial de 
Obras Públicas; doña Pilar Ramos 
Guerrero, representante de la Dele-

Trabajo formará el Consejo (sindi
cal, de las delegaciones provinciales 
de ministerios, de Previsión y de 
Mutualidades, de especialistas y en- ¡

Para el gación de Educación y Ciencia; don 
mismo una acción intensa y-garan- Xntonio Arias Navarro, ingeniero de 
tiza una indudable eficacia futura. represEntantc de £ Delega.
EL ACTO DE CONSTITUCION ¡ción de Agricultura; don Elias Here- 

di a Madrigal, representante de la 
Delegación de la Vivienda; don De-

Estoy orgulloso de representar a Segovia y porque quiero se
guir con el mismo orgullo, os pido el voto para el 29 de septiem
bre. ■

ANDRES REGUERA GUAJARDO

Al iniciarse el acto de constitución 
del Consejo, el jefe del Gabinete 
Técnico, señor De la Fuente Gómez, 
dio lectura a la orden del Ministe
rio de Trabajo creando el mismo; 
después leyó también la lista de con
sejeros que le integran, y que son 
los siguientes:

Presidente, don Angel Francisco 
Lancha Azaña, delegado provincial 
de Trabajo.

Vicepresidentes: don Angel Lago 
Huerta, delegado provincial de In
dustria; don José Luis Concepción 
Sevillano, delegado provincial de la 
Organización Sindical; don José Ji-

1 OCHO PALABRAS, 16,00 otas. 
Cada palabra más, 2,00.

ALQUILO habitacióai con dos camas, 
derecho cocina, calefacción y baño. 
Teléfono 4026.

PERDIDAS SE necesita muchacha. Clínica Santa 
Ana. Segovia.

VENDO leña roble seca. Finca La 
Saúca, San Ildefonso. Andrés.

PERDIDA choto mestizo 10 meses, 
calzón de las dos patas y cola blanca. 
Abonará gastos: Desiderio, Carbone
ro Mayor

•ENSEÑANZA

PARA Barcelona, muchacha para to
do, matrimonio y dos niños, edad entre 
25 y 45 años, buen sueldo. Gil de Bied- 
ma. Nava de la Asunción, teléfono 7.

NECESITO señora 0 señorita cuidar 
niños de 5 a 10 noche. Razón, Gesto
ría Calero.

PAJA de trilladora para camas, 6.000 
arrobas, vendo. Lauro Salgado. Nieva.

TRACTORES usados varias potencias, 
debidamente reparados y garantizados. 
Román Sacristán. San Francisco, 23. 
Segovia.

INGLES, francés, alemán, italiano, 
ruso, latín, griego, cualquier edad, cur
so, examen, traducción, eurolenguas. 
Ladreda, 18

ALQUILERES
TURISMOS sin conductor, autocares 
todas plazas, bodas, excursiones. «Sie- 
rramar», teléfono 1447.

TRACTORES Super Ebro 55-183. Sa
me doble tracción. Tractores desde 25 
caballos a 85, todos con garantía, co
mo nuevos. Cecilio Martín. Turégano.

SE necesita mecánico para tractores. 
Santiago Marcos, Sacramenia.
NECESITO pastor. Francisco Arribas, 
Ortigosa de Pestaño. FERIA Automóvil y Maquinaria de 

Ocasión. 16 al 31 octubre. La mejor 
oportunidad para comprar 0 vender. 
Inscripción e informes: Feria del 
Campo. Apartado de Correos 11.044. 
Teléfono 463-40-00. Madrid.

GANADOS

Segovianos: un paisano que os promete 
trabajar. HORCAJO, SI.

INTERESA tomar en alquiler, por 
temporada, piso amueblado, aunque। 
sea pequeño, con calefacción y teléfo-l 
no. Razón: Gestoría Martín Orejana, 
San Agustín, 19.

NECESITO hombre mañoso, albañi- 
1 e r í a , pintura, carpintería, preferible 
fontanería. Escribir a; Sr. López. Pu
blicidad Ultralas.
SE necesita muchacha para Madrid. 
Teléfono 1872.

VENTAS

VENDO chotos y chotas de raza par
do-suiza «ratinos», de uno 0 dos me
ses. Plaza Alto Leones Castilla, 8.

CHOTOS y chotas suizos para recrío. 
Todas las edades. Plaza de los Depor
tes, frente campo fútbol, 0 teléfo
no 2719.SE alquila piso amueblado, caleíac- 

ción. Teléfono 1849.
VENDO 280 ovejas mezcladas, entre
finas, con 150 corderos. Isaac Galindo. 
Escalona. ■

DORMITORIOS, modelos únicos a pre
cios únicos. Muebles Hernando fabri
ca siempre calidad.

TRASPASOS
SE traspasa tienda de ultramarinos por 
no poderla atender, con facilidades de 
pago. José Zorrilla, 134. Segovia.

VARIOS
AUTOMOVI LES. Matriculaciones, 
transferencias, pasaportes, licencias y 
toda las gestiones. Martín Orejana. 
San Agustín, 25

PISO llave en mano. Ezequiel Gonzá
lez, 3, cuarto.
VENDO casa en Capitanes Paz Ordu- 
ña, 4, Segovia. Razón, en la misma.

SE vende carreta seminueva, toda de 
chapa. Tratar: Viuda de Quemada. 
Santa Marina, 2. Cuéllar.

AVENTADORAS ensacadoras usadas, 
MICROBUSES Ferber, excursiones. ' garantizadas. Román Sacristán. San 
José Antonio, 32. Teléfono 4870. ^trancisco, 23. ,Segovia.

VENDO vacas suizas o cambio por 
chotos, y vendo paja empacada para 
ganado. Florencio de la Fuente, Fuen- 
tidueña (Segovia).

HATAJO de ovejas entrefinas, vendo. 
Quintín, en Aragoneses.

VENDO dos chotas suizas de seis me
ses. Julia. Otones.

VACA suiza del segundo, recién pari
da, vendo. Florencio Cobos, Tenzuela.

AUTOCARES Martín, 20 a 60 plazas.
Roble, 22, teléfono 2909.
ELECTRICIDAD Radio Ruiz. Apara- | 
tos de iluminación, electrodomésticos. | 
juan Bravo. 23.

TRABAJO
SECRETARIA, tres años experiencia 
importante empresa Madrid, interesa, 
trabajar en Segovia. Teléfono 4561.
SE necesitan chico de cocina y mujer 
limpieza. Restaurante La Criolla. l
SE necesita muchacha. Obispo Quesa- 
da, 20, 2.0, B.
SE necesita chica. Puerto Navacerrada.
Teléfono 10. _
NECESITO conductor carnet primera, 
con experiencia, servicio diario Sego- 
via-Madrid. José María Calvo. Anto
nio Coronel, 7.
PASTOR, se necesita. Razón: Juan 
Hernando Llórente, Abades.
SE necesita sirvienta. Joyería La Sal
ve. Isabel La Católica, 7.

SEGUNDO ANIVERSARIO

DEL SEÑOR

DON DOMINGO GONZALEZ
QUE FALLECIO EN PALAZUELOS DE ERESMA, 

EL DIA 17 DE SEPTIEMBRE DE 1969

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.
R. I. P.

Su desconsolada esposa doña María Lourdes de Juan Hoyos; hijos 
don Francisco, don José-Luis, dona María de los Angeles y don Elvidío 
Domingo de Juan, y demás familia,

Al recordarle en esta fecha,, ruegan a sus amistades 
una oración por el eterno descanso del alma del finado.

y en censo de empresas, la gran 
mayoría pequeñas, de 2.404. Esta 
p>equeñez de las empresas incide 
en la falta de medios técnicos, eco
nómicos y personales para una ade
cuada lucha contra los accidentes 
de trabajo, que han ascendido en 
nuestra provincia, en 1970, a 
2.866, de los cuales, 12 fueron 
mortales.

El gobernador civil con algunos de los miembros del Consejo
(Foto Antonio)

siderio Gilsanz Alvaro, representan
te de la Delegación de Estadística; 
don Jesús Martínez Diez, secretario 
de la Delegación Provincial de Tra
bajo; don Julio Escudero González, । presidente del Consejo Provincial 
del Instituto Nacional de Previsión; 
don Luis Urueñas Valenciano, direc- 

¡tor Provincial del Instituto Nacio- 
• nal de Previsión; don Antonio Mar
celo Corchado, delegado provincial 
del Servicio de Mutualidades Labo-/ 
rales; don Tomás Cerezo de Santos, 
presidente de la Asamblea Provin-1 
cial del. Mutualismo Laboral; don 
Miguel Canto Borreguero, represen
tante de la Confederación Nacional 
de Entidades de Previsión Social; 
don Diego Martínez Cejudo, direc
tor Provincial de la Obra Sindical 
de Previsión Social; don Fernando 
Rico Saavedra, jefe Provincial de 
Servicios Sanitarios del Instituto Na
cional de Previsión; don Moisés Ló
pez Gómez, presidente del Consejo 
Provincial de Empresarios; don Car-, 
los López Alba, vocal del Consejo I 
Provincial de Empresarios; don Ga-' 
briel Sanz Delgado, vocal del Con
sejo Provincial de Empresarios; don 
Rafael Bernardo Santos, presiden
te del Consejo Provincial de Traba
jadores; don Laureano Merino Gar
cía, vocal del Consejo Provincial de 
Trabajadores; don Mariano Rico 
Arribas, vocal del Consejo Provin
cial de Trabajadores; don Carlos Ra
mos, representante de la Asociación 
para la Prevención de Accidentes; 1 
don Alfredo Garcillán González, vo-1 
cal de libre designación del delegado 
de Trabajo; don Gabriel Pazos y 
Díaz-Pimienta, vocal de libre desig
nación del delegado de Trabajo.

Secretario, don Carlos de la I'uen- 
té Gómez, jefe del Gabinete Técnico 
Provincial del Plan Nacional de Hi
giene y Seguridad del Trabajo.

TOMA DE POSESION
Seguidamente, el gobernador ci

vil, en nombre del ministro de Tra
bajo, dio posesión de su cargo a los 
consejeros.
EL DELEGADO DE TRABAJO 

Hizo uso de la palabra, después,
el delegado provincial de Trabajo, 
señor Lancha Azaña.

Tras dar la bienvenida a las per
sonalidades que se incorporaban al 
Consejo, dijo que, como dato sig
nificativo del campo de actuación 
de éste, recordaba que según la 

' Delegación del Instituto Nacional 
de Previsión, y referentes al pri
mer semestre de 1971, el número 
de asegurados es de 42.107, con 
una población protegida en asisten- । cía sanitaria de 121.154 personas

Instituto Técnico de 
Enseñanza Media 

«FRANCISCO FRANCO»
Coca (Segovia)

Se comunica a los interesados que 
a partir del 13 del actual queda abier
ta en la Secretaría del Instituto la 
matrícula para quinto curso en Cien
cias v Letras.

SANTA TERESA
MATERIALES DE 

CONSTRUCCION
Teléfonos 1450 y 29 36

colaborar con las empresas y traba 
jadores en esta actividad de’preven 
ción han sido los cursos y divulga 
ciones de la Obra Sindical “Pre^" 
sión Social ’’ y de la Delegación a 
Trabajo.

Terminó haciendo patente su con
fianza en la colaboración de todc- 
para la efectividad del Plan Ñacio. 
nal de Higiene y Seguridad en el 
Trabajo, e interpretando el sentir del 
Consejo ofreció al gobernador civil 
hombre unido por vocación y por 
seo-vicio a la empresa de prevención 
de accidentes, y al ministro de Tra
bajo, creador e impulsor del Plan 
la seguridad de que cumplirán como 
buenos o como mejores en el queha
cer encomendado.

MENSAJE DEL
MINISTRO DE TRABAJO

Al término de su intervención, el 
señor Lancha Azaña dio lectura al 
mensaje que el ministro de Traba
jo dirgía desde San Sebastián, ayer, 
a todos los Consejos Provinciales, 
en la fecha de su constitución. '

EL GOBERNADOR CIVIL
Por último, el gobernador civil

pronunció unas breves palabras pa
ra decir que no reiteraría la impor-

„ , . , , tancia del Consejo Provincial de Hi
Para obviar en parte las dificul- gjene y Seguridad del Trabajo, pues- 

tades de las empresas en las tareas to que haibía quedado suñcien- 
de prevención y hacer estas mas tómente explícita a lo largo de la 
eficaces —<^ontinuo diciendo—, , a sesión que se ceebraba. “El viene a
instancias del Consejo Provincial
del I. N. P. se pidió por la Dele
gación de Trabajo un Centro de 
Higiene y Seguridad del Trabajo 
para Segovia, manifestando el Di
rector Ejecutivo del Plan Nacio
nal, en carta de 19 de julio último, 
que estaba prevista tal instalación. 
Añadió luego que otra forma de

Mañana finaliza

de información 
pública sobre 
el embalse

de BERNARDOS
Como ya informamos en su 

momento, mañana, día 18, fina
lizará el plazo de información 
pública a que ha estado expues
to el anteproyecto del embalse de 
Bernardos.

Según es sabido, la Confede
ración Hidrográfica del Duero, 
accediendo a u n a petición for
mulada por la Diputación Pro
vincial. prorrogó en treinta días 
naturales el primitivo plazo de 
:nformación pública, que debía 
terminar el día 19 del pasado 
mes de agosto.

representar —dijo el señor Pérez- 
Hickman Rey—una auténtica avan
zada en el propósito de evitar las 
enfermedades y riesgos profesiona
les, y por ello les estimulo a todos 
ustedes, señores consejeros, para que 
pongan el máximo celo en la tarea 
que se les encomienda. Todos debe
mos ser conscientes de la extraordi
naria labor cristiana y humana que 
ha de cumplir el Consejo. ”

Terminó haciendo votos por que 
la labor del Consejo sea fructífera, 
subrayando que transmitiría al mi
nistro de Trabajo los deseos del Con
sejo de Segovia de laborar entusiás
ticamente en esta tarea de la seguri
dad en el trabajo.

LOTERIA PRO CIEGOS
Premiado ayer: 102.

Certamen de pintura y 
concurso de fotografía 
del V Congreso Nacional 
de Arquitectura Típica

Regional
Excma. Diputación Provincial de 

Segovia.—Para general conocimiento 
y especialmente de los interesados, 
se hace público que se prorroga has
ta el próximo día 30 de septiembre, 
inclusive, el plazo de presentación 
de obras v trabajos para el certamen 
de pintura y concurso de fotograha 
convocados por la Diputación Pro
vincial, con ocasión de la celebra
ción del V Congreso Nacional (t 
Arquitectura Típica Regional.

Segovia, 15 de septiembre de I97L 
El vicepresidente del Congreso, Juan 
López Miguel.

Hoy, Fernando Abril
en San Ildefonso

Esta noche, a las 9, Fernando Abril 
candidato a Procurador en Cortes 
por Segovia, mantendrá un coloquio 
con las mujeres casadas y cabezas 
de familia, en el ayunt amient o  
DE SAN ILDEFONSO.

Restaurante GARRIDO
Se complace en comunicar a su distinguida clientela y público en 

neral el cierre de su establecimiento por vacaciones hasta el próximo 
3 de octubre.

Ruiz de Alda, 2 Teléfono

M.C.D. 2022
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ECOS DE LA PROVINCIA Y MAS INFORMACION LOCAL
Un gran número de personas asistieron 
al traslado de la Virgen de la Fuencisla 

desde su santuario a la catedral
Un gran número de personas recibieron ayer, a última hora de la tarde, 
[a plaza de Franco, en medio de la natural emoción, a la imagen de la 

Virgen de la Fuencisla, trasladada desde su santuario a la catedral.
Como ya habíamos informado, el 

traslado tenía lugar con motivo de 
1 actos <lue van a celebrarse en 
nuestro primer templo en honor de 
i patrona de Segovia, iniciados ayer 
v que se prolongarán ihasta el próxi- 

día 26. . .
La imagen salió del santuario mi-

rrido San Marcos, Cuesta de los 
yos, Ezequiel González, Fernández 
Ladreda, Azogue]o, San Juan, San 
Agustín y Cronista Lecea para llegar 
a la plaza de Franco; durante este 
tiempo estuvieron volteando las cam
panas de las iglesias de la ciudad.

En este último lugar se haibía con-

El Congreso de «El Experimento»

SE ESPERA DE SEGOVIA 
UNA CORDIAL ACOGIDA 
Se estudiarán materias de educación 

y planes de trabajo para 
desarrollar en el mundo

«El viudoD se rueda en Segovia
Es una película de mucho «love»

Segovia, ¿«meca» del cine? Pudiera ser. Porque, ¿cuántas películas van 
«rodadas» ya aquí, en la tierra de pan llevar, que diría el poeta? No vamos 
a calcular, por innecesario. Ha sido un pequeño juego de nuesstro pensa
miento cuando nos hemos sentido a escribir las líneas que van a continua
ción, y que hacen referencia, naturalmente, a otro filme.

Varias de las camareras 
de la Virgen de la 
Fuencisla, proceden 
a vestir la imagen 
minutos antes de que 
ésta fue trasladada 
desde su santuario 
a la catedral, 
Bn la que permanecerá 
hasta el próximo día 26 

(Foto Antonio)

ñutos antes de las siete y media, 
portada por dos de sus camareras y 
miembros de la Cofradía de su nom
bre. Después fue instalada en un co
che descubierto, que cubrió el reco-

CARTELERA
DE ESPECTACUIOS

I CERVANTES.—Hoy, 8 tarde: 
TODOS ERAN VALIENTES, 
scope, color, Frank Sinatra, Cliut 
Walker, autorizada mayores 14 
años.

SIRENAS.—Hoy, 8 y j ,i : DE 
REPENTE LÁ OSCURIDAD, 
color, actual éxito en cinco loca
les de Madrid, autorizada mayores 
18 años. Mañana funciones 8 y 11.

teatro juan bravo
Sábado, 18. Tarde y noche 

Gemma Cuervo y 
Fernando Guillen

e n

lila 8i el jaiilío
Abierto el despacho de localidades

centrado un gran igentío, que al hacer 
su aparición la comitiva prorrumpió 
en aplausos y vítores a la Virgen de 
la Fuencisla.

Frente al Ayuntamiento se encon
traba formada una batería del Regi
miento de Artillería, con bandera, 
escuadra y música. A la llegada de 
la imagen, la formación presentó ar
mas, mientras se interpretaba el him
no nacional.

La comitiva se detuvo frente a las 
Casas Consistoriales, donde la ima
gen fue recibida por el alcalde y cor
poración municipal, bajo mazas; go
bernador militar y representaciones 
de los distintos centros militares de 
la ciudad; cabildo catedral y otras 
comisiones. Asimismo se encontraban 
presentes varios miembros de la .Co
fradía de la Virgen de la Fuencisla.

Una vez instalada la imagen en 
unas andas, portadas éstas por varios 
concejales, se la trasladó procesional
mente a la catedral, en cuyo interior 
se encontraban numerosos fieles. । La imagen quedó instalada en el 
altar mayor, depositándose a sus 
pies unos ramos de flores, y segui
damente dio comienzo el rezo del ro
sario. Por último se cantaron la sal
ve y el himno de la Virgen de la 
Fuencisla. .

FARMACIAS DE GUARDIA
Para cata noche:
Plaza de Franco, 10.
Muerte y Vida, 2.

NECESITO HOMBRE 
mañoso 

en albañilería, pintura, algo de campintería, preferible fontanería. 

TRABAJO TRANQUILO-BUENA RETRIBUCION 
Escribir a PUBLICIDAD ULTRALAS.
Referencia: Sr. López.

De acuerdo con lo que ya les anun
ciábamos hace irnos días, mañana 
sábado comienzan a llegar los delega
dos-representantes de los veintitrés 
países que van a tomar parte en él 
congreso internacional del «Experi
mento de Convivencia Internacio
nal» a celebrar en Segovia, sesiones 
que se prolongarán hasta el próximo 
día 25 de septiembre.

Con ocasión de esta reunión a ni
vel internacional —donde se darán 
cita aquellas personas que rigen en 
sus respectivos países las oficinas de 
esta orga n i z ac i ó n internacional, 
miembro consultivo de la UNESCO 
en materia de juventud y conviven
cia— hemos querido ampliar detalles 
acerca de sus pormenores. La señori
ta Luisa Montoro es la representante 
en España del «Experimento». Vein
titrés años dedicada a promocionar

Mañana se celebrará 
la verbena de la

Cruz Roja
A las siete de la tarde, 
en los parques del Alcázar

Mañana, sábado, se celebrará el 
baile - verbena, en los parques del 
Alcázar, a las siete de la tarde, en 

’ honor de las señoras y señoritas que 
cooperaron a la fiesta de la Banderi- 
ta para recaudar fondos para la Cruz 
Roja.

Se ruega a la señoras el clásico 
mantón de Manila y a los caballeros 
el traje de calle adecuado para esta 
tiesta.

Pueden adquirirse invitaciones a 
la entrada del parque, mediante un 
donativo en ¡beneficio de la Cruz 
Roja.

¡CARTA .

AL DIRECTOR6

Segovia, 16 de septiembre de 1971.
Sr. director de “El Adelantado de 

Segovia. Ciudad.
Estimado señor:
Me llamo Finney Anderson y soy 

profesor de una Universidad nor
teamericana y presidente de la So
ciedad para la Protección de Par
ques y Jardines para la Infancia, 
de la cual soy entusiasta defensor.

Me agrada mucho Segovia. Pero 
mi asombro consiste en saber si el 
municipio de esta bella ciudad tiene 
facultades para arrendar un paseo 
público—pues me figuro será con 
su consentimiento—, como es el Sa
lón.

Nada más, estimado señor. Me 
gustaría obtener una respuesta ade
cuada a mi curiosidad, dada mi ca
lidad de presidente de dicha Socie
dad, pues lo considero algo anor
mal a la más elemental ética admi
nistrativa.

Esperando su amabilidad en pu
blicar estas líneas y la del Departa
mento de Información Municipal que 
solicito, se ofrece incondicionalmen
te a su servicio y a cuanto pueda 
redundar en bien de esta bella y 
querida ciudad y de su respetado 
municipio.

Ms. Finney Anderson

RELIGIOSA

nuestro país, el conocimiento de su 
historia y de sus costumbres. Veinti
trés largos años dedicada intensamen
te a fomentar las relaciones de convi
vencia internacional, sin tener en 
cuenta colores, razas o ideologías.

—Efectivamente, ese es el espíritu 
del «Experimento», Que la gente se 
conozca y ame por sus valores hu
manos, morales o espirituales. Pen
samos que si la gente de los diferen
tes países se conociese, se amase, no 
habría guerras; o, al menos, no ha
bría tanta tensión en el mundo de 
hoy. Nuestros programas pretenden 
llevar a la juventud a ese conoci
miento. A la compresión entre los 
pueblos.

—¿Qué países estarán representa
dos en el congreso a celebrar en Se- 
gavia?

—Vendrán a Segovia: Argentina, 
Bélgica, Brasil, Gran Bretaña, Ca
nadá, Dinamarca, Finlandia, Fran
cia, Alemania, Japón, Holanda, In
dia, Irlanda, Italia, Luxemburgo, 
México, Noruega, España, Suiza, 
Suecia, Turquía, Uruguay y USA.

—¿Qué discutirán ustedes?
—Él Consejo, materias de educa

ción y la Conferencia administrativa 
los planes de trabajo y nuevos pro
gramas para la década en que nos 
encontramos.

—¿Por qué se eligió precisamente 
Segovia como capital para celebrar 
estas reunines en España?

—En principio porque aquí —pri
mero en La Granja y luego en Sego
via— se celebraron los dos primeros 
programas del «Experimento». Eso 
ya obligaba efectivamente un poco. 
Luego porque en Segovia siempre 
hemos encontrado una acogida extra
ordinaria tanto en sus autoridades 
—que agradece m o s públicamente 
mucho— como en las familias. Sin 
olvidar el grupo de gente que viene 
colaborando con nosotros para el 
desarrollo de los programas (algunos 
de los cuales han estado ya con no
sotros en diferentes países) haciendo 
al mismo tiempo una extraordinaria 
promoción de los valores segovianos.

—¿Quiénes serán los representan
tes más importantes de esta cita in
ternacional?

—Todos son importantes porque 
todos trabajamos en el mismo nivel. 
Ahora bien, es de significar la pre
sencia —por lo que representa, dadas 
sus habituales ocupaciones— de nues
tro secretario general, Mr. Boy ce. 
Como no podemos dar sesenta o más 
nombres, con citar a Mr. Boyce y el 
senador norteamericano Mr. Jane- 
way, con su esposa, creo que es su
ficiente.

—¿Qué esperan de Segovia?
—Lo que esperábamos ya lo tene

mos. Una acogida cordialísima y una 
colaboración entusiasta. Muchas gra
cias. Esperamos que Segovia quede 
a la altura de otras capitales euro
peas donde se han celebrado antes 
estas reuniones anuales.

Esperemos que Segovia quede, 
pues, dignamente.—M. V.

AGENDA
PARA MAÑANA

SABADO 18 DE SEPTIEMBRE
Van 261 días de 1971; faltan 104. 
Sol: De 6,58 a 19,20.
Santoral: Santos José de Cuper- 

tino, cf.; Sofía, Irene, mrs.
Pensamiento: "Las que conducen 

y arrastrain al mundo no son las má
quinas, sino las ideas ” (Víctor Hu
go)-

En este caso se trata de una pro
ducción angloamericana que, pro
visionalmente, lleva el título de “El 
viudo ". Como ya diremos más ade
lante, una especie de “Love story ", 
pues el tema está en cándelero.

El equipo de "rodaje ” va a per

monstruosa concentración de masas 
tostándose al sol, sino el paso de 
personas, el acontecer de pequeños 
o grandes sucesos—con su hálito de 
ternura y lágrimas—en lugares reco
letos.

No es ésta una película de gran

Un momento del rodaje
manecer en nuestra provincia hasta 
el martes o miércoles próximo, para 
captar escenas en la capital, en Pe- 
draza y en Collado Hermoso. Los 
interiores se realizarán en los estu
dios “Verona”, de Madrid, y ya se 
han tomado otros exteriores en pue-

Los dos protagonistas de la 
película

blos madrileños . como Colmenar de 
Oreja, Manzanares el Real, etc. Es
tá previsto—según nos informa el 
jefe de producción, don Luis Her- 
nanz—que el plan de filmación du
re unas diez semanas.

En el fondo, según parece, la pe
lícula pretende mostrar una parte de 
nuestra geografía no suficientemente 
conocida, o prácticamente inédita, 
para el turismo. Nada de grandes 
moles de hormigón (?) de las que 
se asoman a cualquier costa, con una

AVISO

El Solaire 2
(En las Piscinas)

Comunica al público que continuará abierto todo el año, con su servicio 

de BARRA, RESTAURANTE y SALONES para BODAS y BAN
QUETES.

ens eñanza admin is t r at iv a

e s c u e l a DE INDUSTRIAL
Queda abierta la matrícula en este centro para la enseñanza en régi- 

diurno y nocturno.

Vigilia de la Adoración Nocturna
Se celebrará en la S. I. Catedral 

mañana, dando principio con la Jun
ta de Turno de los adoradores.

El culto comenzará a las once de 
la noche.

CASA BARRERO
Cuartos de baño - Grifería 
Accesorios de saneamientos

Plaza Franco, 7-Teléfono 2055

Goto Médica

Odontólogos y CHnkas
E. FERNANDEZ DIVAR

Cirugía general - Traumatología 
Rayos X

Consulta diaria de 12 a 2 
Infanta Isabel, 12. Teléfono 1825

TOMAS ROLDAN
Corazón y aparato circulatorio

Consulta en la Clínica del Dr. Gila 
San Francisco, 23. Segovia 

todos los sábados
Consulta, de 3 a 6 tarde,

REGISTRO CIVIL
7 nacimientos

Nacimientos: María del Carmen 
Poza y Martín, hija de Antonio y 
de María de los Angeles; María-Luz 
García y de la Calle, de Filiberto y 
María de la Asunción; Silvia García 
y Saiz, de Fernando y Julia; Miriam 
García y Saiz, de Fernando y Ju
lia; Ignacio Sancho y Marugái, de 
José Antonio y Francisca; Almude- 
na Fuencisla Rojo y Martín, de Flo
rencio y Severa; María Cruz Mateo 
y Guijarro, de Mario y Felicidad.

EXAMENES. 
MATRICULAS, 
BECAS Y CURSOS

Inscripciones en el C. O. U.
Instituto Nacional de Enseñanza 

Media Femenino.—Se convoca a las 
alumnas que deseen inscribirse en 
el C. O. U. (aunque no lo hayan 
solicitado aún), a la reunión infor
mativa sobre dicho curso, que ten
drá lugar en este Centro, el mar
tes día 21 a las once de la mañana.

CLINICA GILA
Traumatología.—Cirugía general, Vascular — Varices 

Accidentes de trabajo — Accidentes de tráfico — Autónomos 
Servicio de urgencia 
Consulta de 10 a 2

San Francisco, 23 Segovia Teléfono 20-88

des masas; la nómina de actores es 
reducida, con un par de protagonis
tas principales y algunos otros ac
tores. Bajo la dirección de Alan Pa- 
kula, las dos "estrellas " del filme 
son Maggie Smith y Timothy Bot- 
tons.

En síntesis, lo que está previsto 
que “ocurra " a lo largo de la pelí
cula será, poco más o menos, esto:

“Ella ” y “El ", turistas america
nos, vienen a España, formando par
te de una excusión que va a realli- 
zar un gran “tour ’’ por nuestro 
país; ambos son estudiantes. “Ella " 
es una mujer que va dejando atrás 
su juventud, y “El" es casi un 
"boy". Por una serie de circuns
tancias fortuitas, la mujer y el hom
bre abandonan, por separado, la ex
pedición. Pero se encuentran en el 
interior de un autocar. Entonces in
terviene "Cupido ”, hace una de las 
suyas, y ¡zas!, flechazo ai canto. A 
partir de ese momento, ambos ini
cian una vida nueva por él resto de 
España que aún les falta por cono
cer; el amor crece... y llega el “terri
ble " momento de tener que confe
sar, “Ella”, que está gravemente 
enferma... A partir de este momento 
la pantalla reflejará algunas esce
nas que harán tener al espectador 
el convencimiento de que la mujer 
ha muerto... De ahí el título—ya de
cimos que provisional—de “El viu
do ”.

A. S.
(Fotos Antonio.)

SUFRA g io s
La misa de 8,30 de la mañana, el 

culto a las 7 de la tarde, en la igle
sia del Corpus Christi y la de las 
11,30 del domingo, día 19, en la 
iglesia de San Martín, así como el 
novenario de misas que dará co
mienzo el día 17, a las 7 de la tarde, 
en la parroquia de San Martín, se
rán aplicados por el eterno descan
so de doña María Fuencisla García 
Reguera.

EL SEÑOR

DON SEGUNDO GIL VACAS
Ha fallecido víctima de accidente de trabajo en Segovia, 

el día 16 de septiembre de 1971

a los 29 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.
Su desconsolados padres don Francisco Gil Llórente y do

ña Máxima Vacas Alonso ; hermanas Ana-María, María de 
los Angeles, Mana-Francisca y Juanita Gil Vacas ; hermano 
político don Julio Mateo Velasco ; abuela doña Juana Llóren
te ; tíos, primos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida 
y les agradecerán la asistencia a la misa de privile
gio que se rezará el día 18, a las once de la maña
na, en la iglesia parroquial de Palazuelos de Eres- 
ma.

El funeral y sepelio han tenido lugar en la mañana de hoy en di
cho pueblo.

M.C.D. 2022
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La asamblea conjunta de sacerdotes y obispos 
trató ayer el tema del celibato

(Viene de la página 6.) 
reticencias. No parece fácil y lo la
mento.

En esta situación permítanme fi
jar con franqueza mi posición. El 
texto nuevo de la ponencia es via
ble, aunque no satisfactorio. En la 
hipótesis de que se sometiesen a 
votación propuestas equívocas o 
contrarias a la norma pontificia (o 
bien en el caso de que en la misma 
votación de propuestas aceptables 
la Asamblea no se pronunciase co
mo tiene derecho a esperar el San
to Padre y el pueblo cristiano) tie
nen derecho a saber mis hermanos, 
asambleístas lo que sabe ya la Con
ferencia episcopal: me vería obliga
do en conciencia a desligarme de 
esta actuación ilegítima o dudosa y 
de la Asamblea para mantener cla
ra ante el pueblo de Dios la fide
lidad a nuestro compromiso episco
pal con lo que nos ha mandado la 
suprema potestad de la Iglesia».
Tras estas palabras— que impre

sionaron a la sala y molestaron a 
buena parte de ella por su tono de 
amenaza y por la presión que ejer
cían sdbre la conciencia de los allí 
reunidos—, un asambleísta de Cádiz 
señaló que nadie en la Asamblea dis
cute la adhesión ni la obediencia al 
Papa. El problema de los asambleís
tas es que también tienen que ser fie
les a quienes hoy tienen dudas en 
este terreno. Señaló, sin embargo, 
que era peligroso centrar el debate 
de una ponencia tan amplia y tan 
rica sobre un tema en definitiva la
teral como era el del celibato.

MONSEÑOR MONTERO
Cerró el debate monseñor Monte

ro, obispo auxiliar de Sevilla: «El 
(grupo del que formo parte —dijo— 
ha .presentado la fórmula que se nos 
ha propuesto votar. Con ella hemos 
tratado de evitar las dos acusa
ciones que se están presentando so
bre este tema: da de la deslealtad a 
las Asambleas diocesanas y la de 
desobediencia al Papa. ¡Creemos sin
ceramente que esta fórmula esquiva 
ambos peligros. Sería deslealtad si 
escamoteásemos el problema. Pero 
no habrá tal escamoteo, puesto que 
la fórmula pide que dos obispos es
pañoles miembros del Sínodo presen
ten allí esas conclusiones de las 
Asambleas diocesanas. Los tres tomos 
que contienen esas proposiciones lle
vados a Roma son signo de que el 
prblema no se escamotea.

Tampoco puede hablarse de des
obediencia al Papa. El Papa nos pi
dió hace dos años que mantuviéra
mos diálogo con nuestros sacerdo
tes; el Papa acaba de enviar un 
telegrama de complacencia a esta 
Asamblea; el Papa ha permitido 
que el tema del celibato se estudie 
en el Sínodo; el Papa abrió un cier
to portillo al estudio del tema en 
su carta al cardenal Alfrink.

Considero que esta problemática 
tiene una difícil solución concreta, ■ 
pero tratarla pertenece a la caridad. 
Comprendo a los hermanos que por 
motivos pastorales o de conciencia 
personal no desean que se trate. Pe-1 
ro tenemos obligación de encontrar I 
una fórmula de concordia y yo es- : 
toy seguro de que, buscada con 1 
amor, esa fórmula se encontrará».

Los aplausos, que habían apare
cido breves, polémicos y encontra
dos varias veces a lo largo de esta i 
polémica, fueron esta vez largos y 
—' unánimes.casi

LA

El

DECISION DEL CONSEJO
DE PRESIDENCIA

clima de la Asamblea, tras el 
debate, era tenso y difícil. Alguna 
fuente informativa —que durante to
das estas jornadas se ¡ha dedkado al 
triste deporte de fabricar fantasmas 
e inflar noticias— aseguraba que ¡ 
monseñor .Guerra —ouya interven
ción malentendía— se retiraría si se 
ponía a votación la fórmula presen
tada por la Ponencia. Contaba tam
bién que si se aprobaba la propuesta

TELEVISORES

Zenith
EULALIO MORENO

TV PROGRAMAS

PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA
SOBREMESA: 1, 45, Carta de ajus

te. 2,00, Apertura y presentación. 2,02, 
Sobre la marcha. 3,00, Noticias. 3,25, 
España en directo. 4,25, Planeta azul. 
4,15, Cine para todos.

TARDE; 6,50, Baloncesto. 8,10, 
Fiesta.

NOCHE: 9,00, Teatro breve. 9,30, 
Tele diario, 9,55, Antología 
11,20, Marcas Weldy, doctor en 
ciña. 0,10, Veinticuatro horas. 
Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
7,45, Carta de ajuste. 8,15, Presen

tación y avances. 8,17, Atletismo. 9,00, 
Julia. 9,30, Telediario. 9,55, Tauroma
quia. 10,25, Hora once. 11,30, Noc
turno. 0,25, Ultima imagen.

TELEVISORES

Zenith
EULALIO MORENO

de revisión del celibato, treinta obis
pos se retirarían de la Asamblea.

Se olvidaba de que esa propuesta 
nunca tuvo realmente curso oficiad.

r ■ , , , VÍM la a u mU ‘ del de autopista Serín-Los nervios se calmarían cuandofM6 ‘aseienidad a la sala— la Asam- Avflfej somet¡£a Gon.
tras breves anomentos de descanso se 
comunicó la decisión del Consejo de 
Presidencia (del que, recordemos, 
forma también parte monseñor Gue
rra Campos) que decía literalmente 
lo siguiente:

«El Consejo de Presidencia con
sidera conveniente combinar la fi
delidad al magisterio del Papa y a 
la Iglesia y la fidelidad a la base 
expresada en las asambleas dioce
sanas. Por unanimidad ha creído 
que la proposición 40 debe mante
nerse para votar sin dar lugar a 
nuevas discusiones». (La proposi
ción 40 dice —como ya hemos se
ñalado— que «se pide a los obispos 
españoles que asistirán al Sínodo 
que se presenten a la Santa Sede 

Todo empezó llevando en
la tarjeta de impositor

un viaje

de las Cajas de Ahorros Confederadas
Pero el cliente de las Cajas de Ahorros, además de lograr para su di

nero rentabilidad, es'tá colaborando al desarrollo del progreso y la cultura.
Los beneficios de la actividad y administración de las Cajas de Ahorros 

Confederadas, cuyos Consejeros actúan gratuitamente, no van a bolsillos par
ticulares, sino a la colectividad de los españoles. Solo en 1970, se han des
tinado 3.500 millones de pesetas a restauraciones artísticas, clínicas, becas 
de estudios,'casas-cuna, campos deportivos, centros docentes... es decir, 
a todo lo que mejora la sociedad.

Los hermanos Marco Antonio y José Solano, campeones navarros de 
natación, se han forjado en esta piscina-gimnasio creada, como tantas otras 
en España, por las Cajas de Ahorro Confederadas y la colaboración de 
Usted. Ellos afirman que...

¡n viaje sin problemas. Incluso tuvo gracia quedarse sin dinero para 
el 1 ugieso. Como siempre hay cerca una C aja de Ahorros, y la comprobación 
del saldo es instantánea... reponer fondos resulta cómodo. Viajar con la 
tarjeta de impositor es una garantía y un signo de personalidad.

. Las Cajas de Ahorros Confederadas ofrecen a sus clientes el más am
plio conjunto de servicios: custodia de valores, gestión de divisas, asesora- 
miento financiero, cuentas corrientes con cheques, transferencias’, domici- 
liación de recibos...

■5.500 Oficinas, dedicadas a simplificar los problemas del hombre de 
hoy, cubren todos los puntos de España. Confiar en las Caj'as de Ahorros 
supone despreocuparse de engorrosas gestiones, dejándolas en manos 
expertas.

i Aquí están los beneficios!

- -1 7

wflsstot

lírica. 
Medí- 
0,40,

Cajas de Ahorros Confederadas

los resultados de las asambleas dio
cesanas sobre el celibato eclesiásti
co»).
Tras esta aclalración —que devol- 

bléa procedió a la prevista votación. 
Perb lo tardío de la (hora retrasaba 
hasta marrana la publicación de los' 
resultados. Y aihí quedaba, en el te
jado, el problema.

A la salida de la Asamblea los pe
riodistas conocíamos Ja noticia llega
da de Roma de que monseñor Rubín, 
secretario del Sínodo, ¡había comuni
cado a los neriodistas que el tema del 
celibato sería afrontado en el Sínodo 
«sin limitación especial» dice una 
fuente— y «en todos sus aspectos» 
—según otra—. Lástima que esta no
ticia no se hubiera conocido dos ho
ras antes. Nó se ve que sea desobe-i- , • , .. , ., 1 . últimas semanas, singularmente en¿(encía estómr en Madrid lo que el provinc¡as de Zar^oza y Nava. 
Papa ha permitido que se estudie ^rra. La comisión acordó que con la 
en Roma.—(De «ABC»). -máxima urgencia se tramite el opor-

zación a la C. A. T. para la ejecu
ción de los donativos a Chile y a 
Colombia aprobados en la Comisión

EN
(Viene de la página 6.)

En los últimos doce meses, dada 
la urgencia de las necesidades, se 
ha «anticipado obras de este plan 
por valor del orden de dos mil mi- 
Uones, ajos que se añadirán 431 mi-

sejo de Ministros de mañana.
Además, el ministro de Obras Pú

blicas informó sobre obras hidráuli
cas en la provincia de Guipúzcoa, 
lucha contra la contaminación de los 
ríos, red de embalses en el Deva,1 
Oria y Urola, Mancomunidad del 
Anarde, abastecimiento de Irún. y, 
Euenterrabía, colector de Amara,, 
presa de Barrendiola y colector del 
Urumea.

El ministro de Relaciones Sindi
cales informó, entre otros temas eco-, 
nómico-sociales, sobre los daños su
fridos en el sector agrícola en las .

tuno expediente de daños catastró
ficos, a través de la Comisión Interr 
ministerial de Planes Provinciales.

La Comisión recibió un informe
del ministro de la Vivienda relativo 
al Plan Provincial de Ordenación

Delegada de Asuntos Econó^- 
del 15 de julio último, y exnedi?05 
sobre precios. Informó, ¿Sv 
sobre comercio exterior. ’

Urbana de Guipúzcoa y a la conve
niencia de proceder a su desarrollo 
en planes comarcales, entre los que 
destacan por su importancia el rela-i 
tivo a la ciudad de San Sebastián y 
demás Municipios de. su contomo.

' El ministro de Trabajo sometió a'

। La Comisión recibió diveixnc • 
. formes: del ministro de Haciencb 

bre la situación monetaria int So* 
cional; del ministro de Industri^' 
bre la situación del mercado a S°' 
sector de automación y sobre la^ el 
presa "Manufacturas’ Hispani
zas de Refrigeraciones 
(ODAG); del ministro de’ 
ción y Turismo sobre cuestiones 
lacionadas con la coyuntura y 1 ?6‘ 
fraestructura turística y del minto1’ 
y comisario del Plan de Desasí0 
sobre índice de los precios al por 
yor durante el mes de julio a\Í 
sobre el índice del coste de la ría 
en el mes de agosto y otros soU 
varios asuntos económicos. re

la consideración de la Comisión De
legada diversos informes sobre te
mas laborales, entre ellos los relati
vos a la situación de las empresas 
"Odag ” y “Aycasa ”, así como tam
bién informó de los asuntos plantea
dos en su reunión con el Consejo de 
Trabajadores de Guipúzcoa. .

El ministro de Comercio sometió 
a la consideración de la Comisión 
Delegada una propuesta de autori-

La Comisión aprobó diversos 
podientes en materia de su com? 
tencia, singularmente de planes 0^° 
vinciales y de autorizaciones dePin 
versión de capital extranjero n

M.C.D. 2022
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^DEPORTES Versión del alcalde de Riosa 
sobre el incendio de las 

chabolas de los portugueses। propósito del trofeo “Villa de Turégano”
Con ruego de publicación se 

nos envía la siguiente carta: 
Acniilafuente, 15-IX-71.

director de "El Adelantado ' . 
cegovia. _
Rimado señor: Rogamos tenga 
T¡en pennitimos expresar en el 

r-rjo "El Adelantado", de su dig- 
^dirección, el descontento susci- 
3do en esta localidad tras la infor- 
í,ción desacertada y partidista de 
p B- acerca del 2.° torneo “Villa de 
Turégano".

p B. se expresaba con estas pa- 
■ bras: “•••y Turégano vencía con 
duchos apuros a Aguilafuente... "

Necesitamos saber el resultado 
exacto, si es que en realidad Turé- 
-joo marcó algún tanto para con- 
^arrestar el ya 1-0 de Aguilafuen- 
(C Si la verdad la quieren con tér- 
niinos exactos, les diremos que hon
radamente el C. F. Aguilafuente se 
^iró del encuentro cuando falta
ban apenas dos minutos para fina- 
liyr, debido al partidismo mostra
do por el “señor colegiado" (que 
G. a D. no lo era, ni le caben es
peranzas de serlo).

No tenemos reparos en corregir 
una información como ésta en que 
el cronista P. B. no ha buscado la 
verdad, ya que de haberlo hecho 
habría relatado los hechos como su
cedieron y no como en realidad lo 
cuenta.

Así, pues, a lo ya indicado sobre 
lo sucedido en el encuentro quere
mos añadir algo más: Cuando fal
taban dos minutos para el final y 
persistía el resultado de 1-0 favo
rable a Aguilafuente, el “señor co
legiado ”, no sabiendo a qué recu
rrir (puesto que ya lo había inten
tado todo durante el encuentro),

para cambiar el resultado, señaló un 
"penalty ”, que no sabemos de dón
de lo sacó.

Esta decisión motivó el que al 
equipo de Aguilafuente se le aca
bara la paciencia, de la que había 
hecho gala durante 88 minutos, y 
optase por abandonar el terreno de 
juego.

Aguilafuente marchó a Turégano 
a jugar al fútbol, no a ser víctima 
de quienes quieren ganar por ser los 
organizadores del torneo.

Nosotros queremos jugar al fút
bol y pensamos que el deporte debe 
unir a los pueblos, no separarlos por 
egoísmos tontos.

Esperamos leer esta breve aclara
ción en el diario de su digna direc-
ción, 
muy

en fecha inminente, quedando 
agradecidos de antemano.

D. R.
(Delegación de Deportes)

2-1 EL ATLETICO 
DE MADRID GANO

AL PANIONIOS
Madrid, 16.—El Atlético de Ma

drid ha vencido por dos goles a uno 
al equipo griego del Panionios, en 
partido de ida de la fase previa de 
la Copa de UEFA, celebrado esta

AYER DIO COMIENZO 
EL “TOUR DEL PORVENIR”
Melero se clasificó en el puesto 12 de la 

etapa, ganada por el suizo Fuchs
Albi (Francia).—El suizo Josef 

Fuchs ha ganado la primera etapa 
del T o u del Porvenir, disputada 
contra el reloj sobre un recorrido de 
7,600 kilómetros. Se convierte en el 
primer líder de la prueba.

Los españoles, discretos
La montaña es el terreno en el que 

los españoles esperan confirmar los 
pronósticos que les sitúan como unos 
de los principales favoritos del X 
T o u r del Porvenir, cuya primera 
etapa se disputó ayer.

El resultado de la etapa de ayer, 
con la victoria del suizo Josef Fuchs, 
subcampeón del mundo de persecu
ción,—tras el colombiano Codhise—, 
se ajusta a las previsiones. Sin em
bargo, los suizos han conseguido con 

' un doble triunfo unas marcas excep- 
' cionales, ya que Fudhs recorrió los

Tomaron la salida 23 corredores de 
diversas provincias, para disputarse 
un recorrido de 45 kilómetros.

Hubo bastantes intentos de escapa
da a cargo del segoviano Garrido, y 
de otros corredores.

A mitad de carrera escapó Lozano 
Barajas y tras él saltaron cuatro co
rredores, entre los que se hallaban 
Garrido y Otero; este último, en una 
curva cayó de su bicicleta, viéndose 
obligado a retirarse. ’

De Soria los corredores segovianos 
se desplazaron a Burgos, con el fin dé 
tomar parte en otra prueba.

La clasificación general en Alma- 
zán fue:

Oviedo, 16.—A la vista de la in
culpación que se ihacía contra el al
calde de Riosa, referida a que .bajo 
su dirección se habían quemado va
rias chabolas en el poblado de Las 
Segadas, de cuyo tema n°s ocupá
bamos en nuestra crónica de ayer, 
hoy el diario «La Nueva España», 
que dio la versión en aquel sentido, 
publica una entrevista con el alcalde, 
don Valentín Alvarez, quien des
miente totalmente la veisión indica
da y que, según afirmaba el referido 
diario, les fue facilitada personal
mente por uno de los sacerdotes que 
rigen la institución Cruz de los An
geles v que ayuda en lo posible a 
estos trabajadores portugueses.

1
2
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TROFEO
JARDIN LAS VEGAS

MAXIMO GOLEADOR

Gimnástica Segoviana
Domenech 1 gol

MAXIMO GOLEADOR

C. D. Acueducto
Ñete 2 goles

7,600 kilómetros a una media de 
45,201 kmlh, mientras que su com
patriota Hubschmid conseguía reali
zar el recorrido con sólo cinco segun- 

„ - . , j- v- * T' u dos de diferencia.noche en el estadio Vicente Caldo-, En realjdad prim(ra etapa ha 
mIJ■ , . . servido solamente para confirmar 'asLos tres goles se marcaron en la ..... - - - - - •„ , , 1 a • . posibilidades de los velocistas, perosegunda parte. A los tres minutos los eSpaf)Oie5 lograron situarse
Becerra inauguró el marcador; a los adecuadamente en la general, con
19, Irure-ta, muy esquinado; a los helero y Viejo en las primeras posi- 
3o en un contrata^ue, Layos logro aguardan a las próximas eta- 
el tanto del Panion.os. I pa5 importantes.

Clasificaciones
Individual:

----------  BOXEO----------  

Se han firmado 
los contratos 

para el combate
Urtain-Peralta

i

2
3
4
5

8

Lozano Barajas, (Turinte).
Paulino Gracia, (Valladolid).
Jesús Bravo, (id.) , 
Jacinto Garrido (C. P. Espe
ranza) .
Félix Merino (S. C. Segoviana).

Josef Fuchs (Suiza), los 7,600 
kilómetros, en no-05-3/10 (me-
dia de 45 kilómetros-bora). 
Huibschmid (Suiza), 10-10-5/ 
Den Hertog (HoL), 10-13-4. 
Ducihemin (F.), 10-119-7.
Ovion (F.), 10-23-3.

Los españoles;

io.

-------- BALONCESTO---------

El C. P. Imperio, vencedor 
del “I Trofeo Zodiaco”

Se ha celebrado el «I Trofeo C. 
Zodiaco», de baloncesto, con ¡la debi
da autorización de la Federación Se
goviana de Baloncesto, en el que par
ticiparon los siguientes equipos: C. P. 
Hucha, de la Caja de Ahorros; C. P. 
Imperio, O. A. R., y C. Zodiaco.

El torneo, que ha estado magnífi
camente organizado por el C. Zodia
co, ha dado la siguiente clasificación:

Excmo. Ayuntamiento 
de Trujillo (Cáceres)

SUBASTA DE PASTOS
El próximo día 23 del actual mes 

de septiembre, a las doce horas, en 
el salón de sesiones, este excelentísi
mo Ayuntamiento celebrará subasta 
pública para arriendo del aprovecha
miento de los pastos de la finca de su 
propiedad denominada « Dehesilla » , 
durante el año agrícola 1971-72, ri
giéndola el pliego de condiciones 
que se halla de manifiesto en la Se
cretaría municipal, admitiéndose pro
posiciones hasta las trece horas del 
día 22 (anterior a la subasta).

El aprovechamiento principal de 
la finca puede hacerse con ganado 
lanar o vacuno y también conjunta
mente con ambos.

Trujillo, 10 de septiembre de 1971. 
El alcalde. (Rubricado.)

El alcalde dice, entre otras cosas: 
«En los últimos quince días fes pasa
mos aviso para que desalojaran las 
chabolas con el fin de construir la 
zanja que facilitara la salida de las 
aguas fecales de Las Segadas hasta 
el río. Yo personalmente les avisé 
varias veces. Teníamos que derribar 
—agrega—siete Chabolas, y cuando 
llegamos, cuatro de ellas estaban va 
vacías. En las otras tres había gen
te, pero antes de comenzar su des
trucción fueron desalojadas. Acciden
talmente, por haber dejado fuego en 
el interior, una chabola se incendió, 
pasando el fuego a otra más. Es de
cir, que se quemaron dos chabolas 
de las siete que derribamos. Mientras 
tanto, los portugueses se mantuvie
ron alejados y protestando. Hubo 
incluso un intento de quemar ellos 
mismos el resto de las chabolas con 
el deseo de acusarme, pero estaban 
presentes no sólo los obreros que 
trabajan en la zanja y el contratista, 
sino la Guardia Civil v otras perso
nas ajenas al problema, pero que es
tán dispuestas a testificar de todo lo 
ocurrido. En las chabolas no había 
nada, ni mantas, ni cacharros de co
cina, etc., etc. ”

Sabemos que las autoridades com
petentes piensan abrir una seria in
vestigación para dejar las cosas en 
su verdadero lugar.

Hay un detalle que se tiene que 
destacar, y es que en la casa de so
corro de Oviedo sólo atendieron en 
ese día a dos portugueses de lesiones 
leves, lo que desvirtúa totalmente lo 
que se dijo.

En resumen, en las Segadas hay 
malestar porque se estima que él 
problema sigue latente. Las quince 
casas que se van a entregar a los por
tugueses sólo paliarán el problema, 
pero no lo resolverán en su totalidad.

(De «Ya».)

2

Madrid, 16.—En la sala de pren
sa del Palacio de los Deportes de 
Madrid se ha firmado el contrato pa
ra el combate del día 8 de octubre, 
entre el campeón español de los pe
sos pesados, Urtain, v el argentino 
Gregorio Peralta, Goyo Peralta, en 
términos Iboxísticos. O sea que el 
combate Va en serio.

12
16
31
34 
44 
50

Melero. 10-27-2.
Viejo, 10-30-2.
Andrade, .10-44-7.
Huélamo, 10-49-8.
Pérez-Oliva, 10-54-8.
Plaza, 10-58-2.

3
4

C. P. Imperio. .
C. P. Hucha, de la Caja de Aho
rros.
Obra Atlético Recreativa (OAR).
Asociación juvenil Zodiaco.

Un segoviano con juventud, 
garra, decisión y coraje... Horcajo, sí.

Nuevos servicios de los 
AUTOBUSES URBANOS

A partir del próximo lunes día 20 aumentan los servicios en las líneas 
<lto a continuación se indican, creando uno nuevo al Polígono Industrial:

SERVICIO DE SAN LORENZO:
Salidas de San Lorenzo: a lias 7,30 — 8,30 — 9,30 — 10,30_  

11,30 — 12,30 — 1,30 2,30 — 3,30 — 4,30 — 5,30 — 6,30 —
7.30 — 8,30 — 9,30 y 10,30.,

Salidas de la plaza de Franco: a las 8-15 — 9,15 —■ 10,15 — 
11,15 — 12,15 — 1,15 — 2,15 — 3,15 — 4.15 — 5.15 — 6^15 — 
7.15 — 8,15 — 9,15 y 10,15.

SERVICO DEL BARRIO DEL CARMEN:
Salidas de la plaza de Franco: a las 7,45 — 8,45 — 9,45_  

10,45 — 11,45 — 12,45 — 1,45 — 2,45 — 3,45 — 4,45 5i45 _
6.45 — 7.45 — 8,45 — 9,45 y 10,45.

Salidas dél barrio del Carmen: a las 8— 9 — 10 — 11 — 12__ 
1 — 2—3 — 4 — 5 — 6 — 7 — 8 — 9 y 10.

SERVICIO DEL PUENTE DE HIERRO:
Salidas de la plaza de Franco: a las 8,15 — 10,45 — 12,30 — 

I3-45 — 15,45 — 17,30 — 19,30 — 20,45 y 22 horas.
Salidas del Puente de Hierro: a las 8,30 — 11 — 12,45— *4 

— 16 — 17,45 — 19,45 — 21 Y 22»T5 horas.
SERVICIO DE SOL CRISTINA:

Salida de la plaza de Franco: a las 9,30 — 11,15 — —
17 y 21,30 horas.

Salida de Sol Cristina: a las 9,45 — 11,30 — 15,30 — 17,15 y 
21,45 horas.

SERVICIO AL POLIGONO INDUSTRIAL;
Salida de la plaza de Franco: a las 7,30 — 8,45 — 10 — 1145 

— 13 — 14,30 — 16,15 — 18 — 18,45 y 20 horas.
Este servicio tendrá el mismo itinerario que la línea de Sol 

Cristina, continuando por la carretera de San Rafael con la si
guientes paradas discrecionales: Carrocerías Sanz, Higarsa, Ga
seosas La Revoltosa, Citroen, para continuar nuevamente por la 
línea de Sol Cristina.

Los sábados a partir de las 14 horas se suspenderá el servicio 
al Polígono Industrial, así como los días festivos como consecuen
cia de no ejercerse en dicho polígono actividad industrial alguna. 
Los sábados y días festivos el horario será el siguiente para las ií- 
neas Puente de Hierro y Sol Cristina:

S°L CRISTINA:
Sábados, por la mañana, horario normal, por la tarde, salidas 

desde la plaza de Franco a las 16 — 17 — 19,30 — 20,30 — 21 y 
22 horas.

Salidas desde Sol Cristina: a las 16,30 — 17,30 — 1945 — 
20,45 y 21,15 horas.

Domingos y festivos, por la mañana salidas de la plaza de 
Franco 12,30. Salidas desde Sol Cristina a las 12,45. El resto del 
horario el mismo que para el sábado por la tarde.

Av e n t e  d e  h ie r r o :
Sábados por la tarde, salidas desde plaza de Franco a las 15,30 

— 18 — 18,30 — 20 y 21,30 horas. Salida desde Puente de Hie-; 
rro 15 minutos más tarde de la salida de la plaza de Franco.

Días festivos por la mañana salidas de la plaza de Franco a 
las 11 — 13.30 — 15.30. Por la tarde será el mismo horario que 

f L 6 ^1 sábado por la tarde.
servicio que en la actualidad se viene prestando desde la plaza de 
Pasando por el barrio de San José y con terininacióh en la iglesia 

diestra Señora del Carmen, tendrá su final en el barrio de San José. [

57 (Nistal, Li-oó-i.
Por equipos:

1 Suiza, 30-41.
2 Francia, 31-04.
3 Checoslovaquia, 31-13.
4 Holanda, 31-20.
5 .Espafña, 31-41.
6 Regionales Francia, 31-54.
7 Austria, 32-09.

Felicitamos a la Asociación juvenil 
Zodiaco por la buena organización 
de este su primer campeonato de ba
loncesto.

La entrega de trofeos se anunciará 
oportunamente.

TIRO AL PLATO
19 septiembre 1971 11 de la mañana

8
9

10

Polonia, 32-15.
Rlhone-Alpes, 32-16.
Alemania Federal, 32-20.
VUELTA A CATALUÑA
Perurena ganó, también, 

la segunda etapa
Manresa (Barcelona), 16.-Domin

go Perurena ha sido de nuevo el 
vencedor en la Vuelta a Cataluña, 
y con su triunfo en la segunda etapa 
corrida hoy entre Tarragona y Man
resa matiene el liderato, aunque el 
héroe de la larga etapa de 214,7 ki
lómetros que se ha iniciado cerca de 
la una de la tarde en Tarragona, 
para finalizar alrededor de las siete 
en Manresa, ha sido Lazcano, que 
desde su escapada antes de Valls se 
ha erigido en verdadero animador de 
la prueba, recorriendo 172 kilóme
tros en solitario.

Clasificación de Ia etapa
1, Domingo Perurena, del Kas, 

6 h., 2 m., 26 s., sin bonificación; 
2, Grande, mismo tiempo; 3, Colom- 
bo, ídem; 4. Castelló. ídem; 5, La- 
bourdette, ídem.

General
1, Perurena, 10-23-13; 2, Grande, 

10-23-38; 3, Labourdette, 10-23-50; 
4, Colombo, 10-23-53; 5, Castelló, 
10-23-53.

General de la montaña
1, Lazcano, 12 puntos; 2, Tama- 

mes, 8; 3. Abilleira, 7; 4, Walls, 6; 
5, Santisteban. 5.
SEGOVIANOS EN DOS PRUEBAS 

DE SORIA Y BURGOS
En Almazán (Soria), se ha cele

brado una prueba para aficionados 
de segunda y juveniles A, én la que' 
participaron varios corredores sego
vianos.

Bromas y Veras T. V.
La nobleza no la da un determi

nado trabajo, una especial profesión; 
es la perfección con que se lleve a 
cabo, voluntad y entrega, las que le 
proporcionan nobleza, lo ensalzan y 
lo dignifican. Debemos estar a la al
tura de nosotros, no de las circuns
tancias. El talento consiste en saber 
hacer uso de él.

Perfumería T. Velasen
Vendedor oficial KODAK. Compre 
mañana su material fotográfico 

para el domingo

SE NECESITA
chico para comercio. Confeccio

nes Diez. Muerte y Vida, 23

Niü

ni*

25 platos (15 y 10)

h

«Los Angeles 
de San Rafael»

Distancia 15 metros
MATRICULA 25o PESETAS

PREMIOS.—El 70 por 100 de inscripción general.

PREMIOS.—CLASIFICACION GENERAL

2.'
3.'
4-'
5.'

Trofeo — y 
Trofeo — y 
Trofeo — y

Pesetas 
Pesetas 
Pesetas 
Pesetas
Pesetas

DAMAS.—Trofeo al primer clasificado en este grupo que no hubiera 
obtenido premio en la clasificación general.

NOTAS
Esta prueba se regirá por el Regllamento de la Federación Nacional 

del T. O. E.
, La Organización no se hace responsable de los accidentes que pu

dieran suceder por descuido o negligencia de los señores tiradores, sien
do éstos los únicos responsables de los daños que pudieran ocasionar.

Será imprescindible hallarse en posesión de la LICENCIA FEDE
RATIVA del año en curso. Caso de no poseerla puede solicitarse de la 
Federación Provincial (San Juan, 2, Gestoría) o en el momento de efec
tuar la inscripción.

La Comisión organizadora agradece la colaboración prestada a au
toridades, entidades y donantes de trofeos.

Campo de tiro «Los Angeles de San Rafael», Segovia.

Servicio de Bar y cartuchería.

COMPAÑIA DE SEGUROS

AYUNTAMIENTO
DE AGUILAFUENTE

PISCINA
Se pone en conocimiento de los 

usuarios y del público en general, 
que la Piscina Pública Municipal es
tará abierta el sábado y domingo 
próximos, quedando clausurada por 
esta temporada el lunes, día 20 del, 
corriente.

e

especialidad 
en relojes 
antesala.
Cervantes, 1
Entrega 
a domicilio

Con la ga
rantía de su

experiencia y prestigio.

VEHICULOS USADOS
Automóviles — Tractores — Camiones

SU VERANEO CON COCHE
Revisados en nuestros talleres. — Facilidades de pago. 

. Pruébelo y se convencerá
M O S A.—Carretera dr San Rafael, número 64

Teléfonos 3836 y 4220

de importancia nacional 
y gran prestigio solicita

DELEGADO paia  SEGOVIA
Interesados rogamos dirigirse ipor escrito facilitando amplia informa

ción sobre conocimientos y aptitudes para el cargo, actividades y refe
rencias a ALAS, S. A., número 7.019, c José Lázaro Galdiano, 6, 

Madrid-16.

M.C.D. 2022



| PRIMERAS NOTICIAS |
Viernes 17 de septiembre de ¡g,.

En el Palacio de Ayete ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE MINISTROS SADAT INSISTE
Se ha reunido esta mañana, 
presidido por el Caudillo

EL CONFLICTO 
DEBE QUEDAR

solucionado antes de fin de año
Ayer se reunió la Comisión Delegada 
del Gobierno para Asuntos Económicos

San Sebastián, 17.—Bajo la presidencia del Jefe del Estado, a 
las diez de esta mañana se ha reunido el Consejo de ministros en el 
palacio de Ayete. Asisten al Consejo todos los miembros del Gabi
nete. El anterior Consejo de ministros se celebró el pasado día 13 
de agosto en el pazo de Meirás (La Coruña).—Cifra.

I ISRAEL PAGARA OJO Egipto, dispuesto a sacrificar
POR OJO Y DIENTE

por DIENTE en otra guerra

Violento discurso del

un millón de hombres
para liberar las tierras árabes

Presidente egipcio,
REUNION DE LA COMISION 

PARA ASUNTOS ECONOMICOS
San Sebastián, 16.—Bajo la pre

sidencia dé Su Excelencia el Jefe 
del Estado se reunió hoy, en el pa
lacio de Ayete, la Comisión Dele
gada del Gobierno para Asuntos 
Económicos.
A propuesta de la Subcomisión de 

Salarios, la Comisión Delegada dio 
su conformidad a la aprobación de 
20 ‘convenios que afectan a más de 
80.000 trabajadores. Entre los con
venios que se aprueban figuran el 
de la Construcción y Obras Públi
cas de la provincia de Gipúzcoa, que 
afectan a más de 17.000 trabajado
res, así como otros relativos a diver
sas empresas guipuzcoanas.

La Comisión acordó las medidas a 
adoptar con ocasión de los daños 
producidos por las tormentas de 
granizo de los días 24 de junio y 4 
de julio de 1971 en la provincia de 
Valladolid y la propuesta de obras 
con cargo a subvenciones extraordi
narias en las provincias de Córdoba 
y Cuenca.

PLAN DE ACCESO 
A ASTURIAS

A propuesta del ministro de Obras 
Públicas se ha aprobado el plan dé 
infraestructura viaria y de accesos de 
Asturias que afecta a unos 1.000 ki
lómetros de carreteras y prevé una 
inversión con cargo a los presupues
tos del Estado de 12.000 millones de 
pesetas.

, El indicado plan incluye la actua
ción sobre los accesos de Asturias 
por el Este, Oeste y Sur, que permi
tirán la comunicación fluida de la 
provincia con el resto del país, y 
las carreteras de enlace que comple
mentan el sistema viario general y 
servirán al tráfico interior de la pro
vincia, concretando especialmente el 
triángulo Oviedo-Gijón-Avilés y las 
cuencas de Mieres, Langreo y del 
Narcea. Asimismo, considera la sus
tancial mejora de las vías que com
ponen la infraestructura del Polo 
de Desarrollo Industrial de Oviedo.

En el plan se dedica especial aten
ción a las carreteras que de una ma
nera más directa afectarán a la in
dustria minerosiderúrgica de la zona 
y en tal sentido se contempla la 
construcción de una nueva vía que

conectará la actual carretera nacio
nal 632, de Gijón a Aviles, con el 
puerto del Musel.

(Continúa en la página 4)

que es además su más enérgica declaración anti-USA
El Cairo, 16.—El presidente Sadat ha dicho esta noche que está dispuesto a sacrificar un millón 

de hombres para liberar las tierras árabes y que Israel pagará "ojo por ojo y diente por diente” en 
otra guerra.

V.WVZAVAW/.WVWWV.V.VnV.WAWAW.VVVVVWVi■ ACUSACION A EE. UU.
Sadat acusó a los Estados Unidos 

de utilizar políticas retorcidas y mé
todos de confusión en el Oriente Me
dio y de abandonar, incluso, «su 
papel de correo», al tratar de mddiar 
en el conflicto.

El discurso del presidente, trans
mitido a todo el país por radio y te
levisión, ha sido su más enérgica de
claración antinorteamericana de los 
tres últimos meses.

ANTES DE FIN DE AÑO
Sadat añadió que las cuatro gran

des potencias, el secretario general 
de las Naciones Unidas y su envia
do especial para el Oriente Medio, 
Gunnar Jarring, deben mediar aho
ra en el conflicto, que debe quedar 
solucionado antes de fin de año.

«Israel—añadió Sadat—debe es
tar preparado para sacrificar tam
bién un millón de personas. Israel 
tendrá que pagar «napalm» por 
«napalm» y ataques profundos de 
penetración por ataques profundos 
de penetración.»—Efe.
EGIPTO PIDE LA EXPULSION 

DE ISRAEL DE LA ONU
Sede de las Naciones Unidas, 17. 

El representante de Egipto en las 
Naciones Unidas, Mohamed El Zay- 
yat, ha solicitado del Consejo de Se
guridad que recomiende a la Asam
blea General la expulsión de Israel 
de las Naciones Unidas. ;

El desprecio de Israel a las Nació-, 
nes Unidas v sus resoluciones, decía-' 
ra Zayyat, constituye «una virtual 
dimisión» por parte de Israel de su 
adhesión a la ONU, por lo que el 
Consejo de Seguridad debería reco
mendar a la Asamblea General que ' 
tomase las medidas previstas en la ' 

, Carta de las Naciones Unidas para 
casos semejantes.—Afp-Efe.

i KENNEDY: «UNICO MEDIO, 
LAS NEGOCIACIONES

DIRECTAS» ,

a su salida de Israel el senador Ed- 
ward Kennedy, en una conferencia 
de prensa en el aeropuerto de Lod.
«Los Estados Unidos pueden apor

tar su ayuda a la busca y a la firma 
de la paz, pero las negociaciones de
ben celebrarse entre las dos partes, 
y no con los Estados Unidos o la 
Unión Soviética», añadió Kennedy.

UNA NIÑA
CON 24 DEDOS

Ciudad Real, 
con veinticuatro

16.—Una niña 
dedos, seis en

cada mano y en cada pie, perfec
tamente normales y formados, ha 
dado a luz recientemente Valen
tina Fernández Díaz, de - veinti
cinco años, casada con un primo 
suyo llamado Valentín Díaz Fer
nández, de 29, trabajador agrí
cola eventual.

El alumbramiento tuvo lugar 
en la aldea de San Benito.—Men- 
creta.

Arriba: Zoco salta intentando cortar de cabeza un avance de los jugadores ' 
del Basilea. El Madrid venció en esta ciudad en el primer encuentro de la 
Copa de la UEFA. Abajo: Gol de Alfonseda (Barcelona) en la meta irlan
desa del Distillery. El Barcelona también venció, en Belfast, al conjunto 

rival de la Recopa.—(Tefeoto AP-Europa Press) ।

Tel - Aviv, 16.—«El único medio

LOS SERIOS 
PROBLEMAS 
de la situación 

monetaria no 
pueden tener 
una pronta y 

rápida solución 
Así lo afirman 

«Los Diez» reu
nidos en Londres

Londres, 16.—El grupo de 
diez naciones consideradas má 
ricas del mundo, conocido 
el “Club de los Diez ”, ha 
nado esta tarde su primera « 
unión en Londres, para tratar d 
la situación monetaria internado, 
nal.

La reunión ha durado dos ho
ras y media y a ella han asistí, 
do representantes de Estados Uni
dos, Gran Bretaña, Francia, Ale- 
manía Federal, Canadá, Japón, 
Suecia, Holanda, Italia y Bélrí. 
ca.

Ha presidido la reunión el mi
nistro de Finanzas del Canadá, 
Edgar Benson, el cual ha maní’ 
festado al término de la confeien- 
cia que ésta continuará mañana 
a las diez, hora local.

Tanto Benson como los asis
tentes a la conferencia han reco
nocido que la situación moneta
ria internacional ofrece serios pro
blemas para los que no puede ha
ber una pronta y fácil solución.

El día 28 de septiembre, se re
unirá de nuevo el “Club de los 
Diez ”, en Washington, según ha 
informado el ministro canadien
se.—Efe.

Supresión de zonas lecheras 
y unificación de precios

Piden los ganaderos de las once 
provincias del Norte

San Sebastián, 16.—Reunidos en la Casa Sindical guipuzcoana, los pre
sidentes de las Cámaras Oficiales Sindicales Agrarias y de los Sindicatos de 
Ganadería de las once provincias del Norte que integran la primera zona 
lechera, bajo la presidencia del titular de la Hermandad Sindical Nacional 
de Labradores y Ganaderos, don Luis Mombiedro de la Torre, y del secre
tario del Sindicato Nacional de Ganadería, don Angel Luis Arijón Nieto, 
han acordado solicitar con todo respeto del Gobierno de la nación, lo si
guiente:

1. Que se comunique oficialmen
te por el Gobierno, el contenido de
la moción, proponiendo determina-

de lograr la paz en Oriente Medio das medidas en orden a la regula- 
es la celebración de negociaciones' ción del mercado de productos lác- 
directas entre las dos partes. Este! teos, aprobada en el Consejo de 
es un punto fundamental en la bus- i Ministros celebrado el pasado día 13

rías expresan su oposición a la des- 
gravación arancelaria de las partidas 
de leche en polvo proyectada,, Por 
tener plena seguridad de que existen 
excedentes de leche nacional.

ca de una paz real», ha declarado de agosto.

La asamblea conjunta de sacerdotes y obispos
2. Para el buen cumplimiento de 

la mencionada moción, se solicita
que el precio de entrada de la leche

Acabada la reunión, los asistentes 
a la misma se entrevistaron con d 
ministro de Relaciones Sindicales don 
Enrique García-Ramal, a quien « 
señor Mombiedro dio cuenta de 1c6 
anteriores acuerdos, con el ruego de

trató ayer el tema del celibato
Acordando que la proposición sobre este tema fuera sometida a votación

La jornada de ayer en la asamblea conjunta, después de la respuesta dada por el presidente al escrito presentado por algunos sa
cerdotes y del que ya informamos ayer, vivió también la Presentación de la quinta y sexta ponencias—sobre la economía y la espiri
tualidad del clero—. Pero la atención giró hacia el debate en torno al tema del celibato. Tendremos que darle también esa primacía 
en nuestra información.

al lema del celibato. Tendremos que darle también esa primada

Yo informé en mi crónica de an- aceptaba el debate de ese punto. A lo 
teayer sobre la prudente y serena lí-lque el asambleísa respondió serena-
nea adoptada por la Ponencia ante
este problema, evitando el debate 
sobre el fondo del próbiema y tras
ladándolo simplemente al próximo 
Sínodo de obispos. Incluso en la nue
va redacción que hoy se presentaba 
al voto se quitaban algunas frases 
sobre la necesidad de «profundizar 
en el estudio del tema» que parecían 
molestar a algunos asambleístas que 
estiman que en algo tan claro hasta 
intentar profundizar és peligroso.

Preo, ¿se conformarían con ello 
los asableístas? ¿No habría quienes 
—desde una banda— pidieran la 
solemne y pública ratificación de 
la ley del celibato y quienes —des
de la otra— pidieran una votación 
sobre la necesidad de su revisión y 
cambio?
El debate fue tenso, y creo hones

tamente que, en su conjunto, ejem
plar. Apenas iniciado, un asambleísta 
solevantó para afirmar que él estaba 
allí como representante de quienes le 
habían elegido, y que le habían pe
dido, tras una votación, que el tema 
del «celibato opciona;!» (el celilmto 
no obligatorio) se estudiara en esta 
Asamblea. El cardenal presidente se
ñaló entonces que el Consejo de pre
sidencia tendría antes que estudiar si

I BUTANO

DE AUMENTO DE 
UN 8 POR CIENTO

Madrid, 17.—Butano, S. A., ha 
solicitado al Ministerio de Hacienda 
la autorización para elevar en un 
8 por 100 el precio del butano en
vasado. Al mismo tiempo, la em
presa, según su director comercial, 
señor García Conde, ha solicitado 
un reajute en las tarifas del propa- 
no a granel que se utiliza con fines 
industriales.

Este reajuste de tarifas del propa- 
no a granel, según la empresa, trae 
consigo el abaratamiento de este tipo 
de servicio para los usos domésticos, 
ya que en la actualidad se utiliza 
también en grandes bloques de vi
viendas.

El citado aumento del 8 por 100 
para el butano envasado se espera 
que se produzca inmediatamente. 
Butano informará rápidamente a los 
usuarios de esta subida.

mente que aceptaba esta decisión 
«con todo respeto». Posteriormente, 
otros tres sacerdotes siempre con 
tono moderado y sereno— se levan
taron para afirmar que opinaban que 
el tema debería estudiarse, pero que 
por obediencia aceptaban no hablar 
sobre el tema.
MONSEÑOR GUERRA CAMPOS

Posteriormente, dos asambleístas 
intervinieron para pedir,i al contra
rio, que la Asamblea se pronunciara 
positivamente a favor no sólo del 
celibato, sino del mantenimiento de 
esta ley. De estas intervenciones la 
más importante fue, sin duda, la de 
monseñor Guerra Campos, que co
menzó señalando cómo su gqipo ha
bía presentado una moción contra la 
anterior versión del texto en el que 
se pedía una «profundización» de la 
conexión entre ministerio y celibato, 
ya q|ue h—según él— esta palabra 
«profundización)) podía interpretairse 
como una búsqueda de la modifica
ción de la ley. Con esto —afirmó— 
la proposición transgrediría la nor
ma reguladora de esta Asamblea de 
no discutir o someter a estudio nada 
de lo ya decidido por la Iglesia.

A continuación dijo literalmente: 
«La Ponencia ha eliminado la 

idea de profundizar y ha propuesto 
la de información a la Santa Sede.

Ciertamente así cesa el equívoco, 
de lo que me alegro. Aunque sigue 
faltando una actitud positiva que 
nos comprometa a una conversión 
y a la búsqueda de medios y a las 
dificultades reveladas en algunas 
Asambleas diocesanas. Sería prove
choso que la Asamblea nacional die
se testimonio de comunicación con 
el Sumo Pontífice en este punto sin

(Continúa en la página 4)

fresca de importación en las Centra-1 SUe hiciera llegar a sus eomp 
les Lecheras situadas en zonas defi- ñeros de Gobierno prometiendo 
citarías, sea superior en 0,35 pesetas ministro ser valedor de estas 
litro el actual de la misma, a fin doblones, en cuanto tienen de 
penmitir situar en estas zonas Y justificadas.
los excedentes nacionales. De esta 
manera se evitará el trato desfavo
rable para la leche de producción 
nacional en relación con la impor
tada.

Esta petición no supondría aumen
to de precio al consumidor, por es
tar ya realizándose los incrementos 
de precios al público desde el 1 de 
septiembre.

3. Solicitar una mayor participa
ción del sector ganadero en la vigi
lancia y destino de las importacio
nes cuando éstas sean imprescindi
bles.

Posteriormente y con el mismo 
propósito los dirigentes de los g_a‘ 
naderos norteños visitaron, al mm^’ 
tro de Comercio, don Enrique ro 
tana Codina, quien asimismo ate. 
dio con el máximo interés la expia
ción de estos problemas y aspira1-1 
nes.—Cifra. __

Una tormenta ocasiono 
varias inundaciones 

en GRANADA
ZONAS Y PRECIOS

4. Supresión de las zonas 
ras y unificación de precios.

Por último, los presidentes 
Cámaras Oficiales Sindicales

leche-

de las 
Agra-

Un taxista tuvo que matar 
a un jabalí a martillazos

Arremetió contra él cuando arreglaba las 
abolladuras que había hecho en el coche

Falencia, 16.—En Cervera de Pisuerga, un taxista ha matado un ja
balí a martillazo limpio. Se trata del taxista don Julián Vélez, de Cerve
ra, que llevaba a un viajero a la localidad de Polentinos. En plena ca
rretera le salió un jabalí, que arremetió contra el coche y salió corrien
do. El taxista paró para ver la avería, comprobó varias abolladuras y 
fue a por un martillo para hacer un arreglo provisional. Cuando estaba 
en plena faena, el jabalí arremetió contra él. El señor Vélez repelió el 
ataque con el mismo martillo dando muerte a la res.—Pyresa.

Y en la zona de la sierra, nevó

Granada, 15.—Veintiún 
metro cuadrado ha sido la ca 
de agua recogida en Granada 
ñas limítrofes a consecuencia dt 
tonnenta que descargó sobre 1 
dad en las primeras horas o 
noche. diversa5

Durante ella cayeron ° unque 
chispas sobre la c*udad-,-jt) qiK 
afortunadamente, no ha hab* yo 
lamentar daños de ningún ^^via 
obstante, la intensidad de
—ésta apenas duró una 
provocado numerosas inundar1 
haciéndose necesaria la interve 
de los bomberos en varios cas ■

Mientras tanto, en la zona 1 
rra Nevada el agua, debid^ 
súbito cambio del tiempo } 
so de la temperatura, cuajó 
ve. cubriéndose algunas PaI 
una capa helada. El tiempo 1 
frescado notablemente.—Cifra-
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